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ПРИНСТАУН PRINCETOWN

30.2 x 30.2

30,2 x 30,2 90,421,37 23,5100 циклов / cycles 158115 66

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

Принстаун – крошечный провинциальный городок, расположенный в Дартмуре, в
графстве Девоншир. Однако о нём знает каждый поклонник творчества Артура
Конан Дойла. Ведь именно здесь, живя в гостинице «The Duchy Hotel», в 1901 году
он написал свою повесть о собаке Баскервилей. Одна из главных достопримеча-
тельностей города – это Принстаунская тюрьма, из которой сбежал каторжник Сел-
ден, доставивший доктору Ватсону и Генри Баскервилю столько хлопот на болотах.
Сейчас там – музей. Исследователи творчества писателя считают, что прототипом
«Баскервиль-холла» является местное поместье Брук-Мэнор. А вот что касается зло-
вещей Гримпенской трясины, то она придумана автором, а название для неё он взял
от деревевушки Гримспаунд.

Princetown, a tiny provincial town, is located in Dartmoor, in the County of Devon. However,
every admirer of Arthur Conan Doyle knows it. Here, living in «The Duchy Hotel», in 1901
he wrote his story tale about «The Hound of the Baskervilles». One of the main attractions
of the city is the HM Dartmoor Prison, where a convict Selden escaped from, who brought
Dr. Watson and Henry Baskervill so much trouble in the swamps. Now there is a Museum.
Researchers of the writer’s creativity believe that the prototype of the «Baskerville Hall» is
a local Brook Manor. However, with regard to the Great Grimpen Bog, it was invented by
the author, and the name for it he took from the Grimspound Village.
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PRINCETOWN  ПРИНСТАУН
30.2 x 30.2

STG/B288/3424
Принстаун 
коричневый
14,7х14,7
Princetown brown

3423
Принстаун светлый 30,2х30,2
Princetown light

3424
Принстаун коричневый 30,2х30,2
Princetown brown

STG/A284/3423
Принстаун светлый 30,2х30,2
Princetown light

STG/B284/3424
Принстаун коричневый 30,2х30,2
Princetown brown

STG/B285/3424
Принстаун коричневый 30,2х30,2
Princetown brown

STG/B286/3424
Принстаун коричневый 30,2х30,2
Princetown brown

STG/A285/3423
Принстаун светлый 30,2х30,2
Princetown light

STG/A286/3423
Принстаун светлый 30,2х30,2
Princetown light

STG/A287/3423
Принстаун светлый 30,2х14,7
Princetown light

STG/B287/3424
Принстаун коричневый 30,2х14,7
Princetown brown

STG/A288/3423
Принстаун светлый
14,7х14,7
Princetown light

4

4

Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой;
при использовании контрастной – провести пробу на небольшом
участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет
место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за ке-
рамической плиткой.

It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the
tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it
on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned.
If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for
more information.


